



2024/5/10

PRESS RELEASE

涼しさ
続く
FEEL ICE COLD

ISO-CHILL
UAアイソチル



アスリートを暑さから解放する

アンダーアーマー『ISO-CHILL (アイソチル)』搭載商品で、涼しく快適に

アンダーアーマーの日本総代理店である株式会社ドームは、アスリートを暑さから解放してクールに保つテクノロジー『ISO-CHILL (アイソチル)』を搭載した商品を、4月より発売しました。

特集ページ：<https://bit.ly/3UqOfDS>

気象庁によると（※）、2024年の夏は、エルニーニョ現象の影響もあり、全国的に気温が高くなり、猛暑となる可能性があるとのこととです。

※ 気象庁「夏の天候の見通し」

<https://www.data.jma.go.jp/cpd/longfcst/kaisetsu/?region=010000&term=P6M>

涼しさ続く—FEEL ICE COLD—

過度な体温上昇は、エネルギー消費量の増加と発汗による脱水を引き起こし、運動能力や判断力を低下させます。暑い時期に充実したトレーニングを続け、最初から最後まで高いパフォーマンスを発揮するためには、体温上昇を抑え続けることが重要です。

『ISO-CHILL（アイソチル）』は、アスリートが酷暑下でプレーする苦しい瞬間に、アスリートが暑さを乗り越え、最後までプレーに集中できることを目的に開発された素材です。今季は、プロから学生アスリートまで、さらなる成績を求めるアスリートが練習に取り入れています。

■ 『ISO-CHILL（アイソチル）』テクノロジーについて

特殊構造のアクアXナイロン糸を採用することで、生地が肌に触れた瞬間に熱を素早く吸収、発散します。吸汗速乾性にも優れており、シャツから伝わる冷感が持続して、酷暑でも涼しさが続きます。



プロ野球選手 吉田正尚



法政大学 男子バスケットボール部



中央大学 女子陸上競技部長距離ブロック



慶應大学 女子ラクロス部



瞬時に冷やす

特殊な繊維が肌に密着し熱を均一に分散させることで、ひんやりとした肌触りを実現。



熱を取り払う

酸化チタン配合の生地が紫外線を吸収して、身体から素早く熱を逃がす。



パフォーマンスが持続する

気温が高い状況下でも、最大出力時間と高パフォーマンスを維持する。

■ 2024年春夏の主なラインアップ

<メンズ>

商品名：『[UAアイソチル プリント ショートスリーブTシャツ](#)』

価格：7,150円（税込）

商品名：『[UAローンチ エリート ウォッシュ シングレット](#)』

価格：7,150円（税込）

<ウィメンズ>

商品名：『[UAアイソチル ショートスリーブTシャツ](#)』

価格：4,950円（税込）

商品名：『[UAローンチ エリート タンク](#)』

価格：6,600円（税込）

<アクセサリー>

商品名：『[UAアイソチル ドライバー メッシュキャップ](#)』

価格：3,630円（税込）

商品名：『[UAアイソチル アームスリーブ（両腕用）](#)』

価格：3,850円（税込）

すべてのアイテムを見る：<https://bit.ly/3QDgiyO>



アンダーアーマー

アスリートが持つパフォーマンスを最大限に発揮できるウェアを作りたいという創業者の思いから、UNDER ARMOURは誕生。「進化をもたらす」をミッションに掲げる“パフォーマンスアスレチックブランド”。1996年に圧縮性のあるコンプレッションウェアでスポーツ界の常識を覆して以来、常にアスリート目線で商品開発を行い、ニーズに応えた様々なウェア・シューズを展開。機能的で、身体を常に快適に保つテクノロジー商品はプロスポーツ選手のみならず、多くのアスリートのパフォーマンスを支えている。



公式サイト：<https://bit.ly/4ba8oF2>



UNDER ARMOUR（アンダーアーマー）

「UNDER ARMOUR MAKES YOU BETTER—進化をもたらす—」をミッションに掲げる“パフォーマンスブランド”。アスリートのパフォーマンスを最大限に引き出す商品開発に取り組んでいる。